

Collège : les risques majeurs expliqués aux Cadets



Attentifs, les élèves ont conscience de l'importance de la formation qui leur est donnée.

En amont, ils ont travaillé avec les pompiers afin, comme le dit Steren, de savoir comment réagir en cas de danger.

Mercredi, les dix-neuf élèves de 5^e du collège Noël-du-Fail, engagés depuis le début de l'année comme Cadets de la sécurité civile, ont reçu une formation sur les risques majeurs.

Ces élèves sont des jeunes volontaires qui apprennent tout au long de l'année les risques de l'environnement, ainsi que la formation aux gestes qui sauvent. À l'issue de l'année scolaire, ils seront désignés assistants de sécurité lors des exercices de mise en oeuvre du plan particulier de mise en sûreté.

Ils étaient réunis au collège pour leur septième rencontre et pour cette séance liée aux risques. Dominique Thoumyre, le principal, a souhaité la présence de Élisabeth Le Berre, directrice générale des services à la mairie, qui a reçu dernièrement la médaille de la sécurité intérieure, échelon bronze. Était présent également Cyrille Cuisinier, qui dépend de la direction régionale de l'environnement, de l'aménagement et du logement, la Dreal Bretagne. « **On a souhaité monter cette séance pour concrétiser la prévention des risques et la protection des populations, notamment les risques de crues qui sont bien réels à Pont Réan** », détaille Dominique Thoumyre.